

**DAMPAK *TRY OUT* TERHADAP HASIL UJIAN NASIONAL DI MTS  
NEGERI DAWARBLANDONG DAN SMP NEGERI 1  
DAWARBLANDONG TAHUN AJARAN 2013/2014**

Oleh:  
ELA NUR INDAHSAARI

**ABSTRAK**

Standar Kelulusan yang ditentukan BSNP tiap tahun mengalami peningkatan. Pada tahun ini terjadi peningkatan persentase soal sulit yaitu dari 10% menjadi 20%. Menghadapai hal tersebut, salah satu upaya efektif dalam rangka meningkatkan hasil UN adalah diadakannya *try out*. *Try out* merupakan media untuk berlatih soal – soal UN, semakin banyak berlatih , maka peserta didik akan semakin siap. Namun, banyak asumsi yang menyatakan bahwa hasil ujian nasional dipengaruhi faktor hoki. Artinya, siswa yang memperoleh nilai *try out* baik, belum tentu nilai ujian nasionalnya juga baik. Jika demikian apakah progam *try out* tidak memberikan dampak dan kontribusi terhadap UN. Berdasarkan hal tersebut, tujuan dari penelitian ini adalah : (1) mengetahui ada tidaknya dampak *try out* terhadap hasil ujian nasional matematika di MTs Negeri Dawarblandong dan SMP Negeri 1 Dawarblandong, dan (2) mengetahui perbandingan kontribusi *try out* terhadap hasil ujian nasional matematika di MTs Negeri Dawarblandong dan SMP Negeri 1 Dawarblandong.

Jenis penelitian ini adalah penelitian dengan pendekatan kuantitatif. Untuk mengetahui dampak dan kontribusi *try out* terhadap hasil ujian nasional, digunakan sampel sebanyak 171 siswa yang terdiri dari 109 siswa SMP Negeri 1 Dawarblandong dan 62 siswa MTs Negeri Dawarblandong. Pengumpulan data menggunakan metode dokumentasi. Dokumen yang dikumpulkan meliputi dokumen hasil *try out* dan hasil ujian nasional matematika dari dua sekolah tersebut. Selanjutnya, data dianalisis menggunakan analisis regresi linear sederhana.

Dari hasil analisis data, dapat disimpulkan : 1) *Try out* yang dilaksanakan di MTs Negeri Dawarblandong dan SMP Negeri 1 Dawarblandong berdampak positif terhadap hasil ujian nasional. Hal ini ditunjukkan dari koefisien regresi yang bernilai positif. 2) Kontribusi *try out* di MTs Negeri Dawarblandong sebesar 35%, sedangkan Kontribusi *try out* di SMP Negeri 1 Dawarblandong sebesar 67%. Meski Kontribusi *try out* di MTs Negeri Dawarblandong lebih rendah dibandingkan dengan SMP Negeri 1 Dawarblandong. Namun, rata – rata hasil ujian nasional matematika di MTs Negeri Dawarblandong lebih tinggi daripada SMP Negeri 1 Dawarblandong. Hal ini menunjukkan besarnya kontribusi *try out* terhadap hasil ujian nasional tidak menjamin hasil ujian nasional yang lebih baik.

**Kata kunci : *Try out*, Ujian nasional**